

Wozu?

Der Kirche ist die Schöpfungsverantwortung mit in die Wiege gelegt. Aus Anlass des zehnjährigen Jubiläums der Enzyklika Laudato si (2015), in der Papst Franziskus dringlich zu einem neuen Dialog über die Art und Weise, wie wir die Zukunft unseres Planeten gestalten aufruft, möchten wir zu einem solchen Dialog einladen. Der Papst benennt die Notwendigkeit einer neuen universalen Solidarität – dafür braucht es Gelegenheit zum Austausch und zur Vernetzung. Eine solche Gelegenheit bietet „The Week“ als niederschwelliges Angebot für Gruppen, um die entscheidende Herausforderung unserer Zeit zu begreifen.

Ablauf

An drei Terminen innerhalb einer Woche werden gemeinsam drei einstündige **Filme** angeschaut. Unterschiedliche Protagonist:innen werden darin bei ihrer persönlichen Auseinandersetzung mit den systemischen Strukturen der Klimakrise und deren Folgen begleitet. Das sich je anschließende kurze **Gruppengespräch** ist wesentlicher Bestandteil des Formats. Damit wird The Week zu einem Gruppenerlebnis, das tiefer geht als das bloße Ansehen einer Dokumentarfilmserie.

Mitmachen

Jede interessierte Gruppe von Ehrenamtlichen kann **kostenfrei** die Filme schauen und das Format gemeinsam durchlaufen. Alle nötigen Infos finden sich unter www.theweek.ooo/. Wenn Sie hauptamtlich im Erzbistum arbeiten und Interesse haben, können Sie auch an der **Kooperationsveranstaltung der Abteilungen Berufliche Bildung und Umwelt** teilnehmen. Als Pilot führen wir das Format im Rahmen des internen Weiterbildungsprogramms erstmalig in **KW 12 online** durch. Sie können sich über SF-Learning als reguläre Weiterbildungsmaßnahme dazu anmelden und finden dort alle weiteren Infos. Bei Fragen wenden Sie sich gern an Isabel Otterbach, IOtterbach@eomuc.de oder Christina Hoesch, CHoesch@eomuc.de.